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Frutas,  verduras,  fiambres  y  carnes,  son  alguno  de  los
productos que se comercializan.

El  pasado  sábado,  el  intendente  Emir  Andraos,  junto  a  su
equipo de trabajo y una multitud de vecinos, dejó inaugurado
el “Mercado de la Estación”, un lugar donde productores y
comerciantes locales, pueden ofrecer sus productos.

El  flamante  mercado  funciona  en  la  avenida  Pellegrini  y
Francisco Delgado (ex galpón del ferrocarril) y abrirá todos
los viernes y sábado desde las 9.00 horas hasta las 18.00
horas.
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Frutas,  verduras,  productos  para  celíacos,  productos
orgánicos, de almacén, fiambres, carnes y hasta pescado, es lo
que se ofrece en el interior del lugar.

“Emocionado  y  muy  agradecido  a  todos  los  vecinos  que  nos
acompañan,  con  esto  le  estamos  dando  más  apertura  a  la
economía del departamento. Este lugar es para los comerciantes
del departamento y para que el productor pueda vender sin
intermediarios”, expresó Emir Andraos.

Además, dijo: “esta obra nos pone muy contentos, este galpón
estaba siendo banalizado y estaba por derrumbarse y con el
equipo municipal tomamos la iniciativa de recuperarlo y ahora
ya está nuevamente funcionando y brindando servicio para la
comunidad”.

Por  su  parte,  los  propios  productores  y  vendedores,  se
expresaron al respecto y comentaron lo siguiente: “esto es
hermoso, le van dando vida a este lugar, para nosotros es algo
muy lindo que nos brinden un espacio así para poder vender lo
nuestro”.

“Esto  es  un  gran  desafío  y  oportunidad  que  tenemos  como
productores, vender nuestros productos como dulce de leche
casero, jugos naturales, quesos, entre otros”, comentó otra
comerciante.

“Por el momento esto lo podíamos hacer solo en el Manzano,
pero ahora estamos más cerca del pueblo, así que  seguramente
muchos más vecinos van a poder acceder  a nuestros productos a
costos muy bajos”, concluyó una productora.








